

«No se modifican los aspectos básicos»

Escrito por Administrator
Martes, 19 de Febrero de 2013 16:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 19 de Febrero de 2013.

MANUEL MILLÁN, EB-BERDEAK

«No se modifican los aspectos básicos»

19.02.13 - 00:08 -

«Las modificaciones que se han aceptado pueden ser cuantiosas en cuanto a número de enmiendas; pero no consideramos que sean importantes ni que alteren de forma fundamental el presupuesto. Esto nos ratifica en la enmienda a la totalidad que hemos presentado desde Ezker Batua-Berdeak, porque no se han modificado los aspectos básicos, que son las orientaciones más importantes de unos presupuestos. No ha habido cambios fundamentales, salvo pequeñas modificaciones. En nuestra opinión, el presupuesto sigue sin responder a los principales problemas que ya hemos manifestado. Sin cambiar los aspectos importantes de las cuentas, aceptando pequeñas enmiendas y proyectos, el delegado de Hacienda ha conseguido dar la apariencia de que se integra a la oposición en la elaboración de los presupuestos, pero en realidad no es así. Es por ello que nos ratificamos en nuestros argumentos y nuestro voto ha sido en contra».